



PRESSEMITTEILUNG

BESTÄTIGUNG DER SKIWELTCUP-RENNEN SEITENS DER FIS IN ALTA BADIA

Positive Schneekontrolle für die Skiweltcup-Rennen auf der Gran Risa Piste, welche am 22. und 23. Dezember auf dem Programm stehen



La Villa - Die FIS hat heute am 13. Dezember grünes Licht für die zwei Skiweltcuprennen auf der Gran Risa Piste erteilt. Einige Tage vor den Rennen führt immer die FIS eine letzte Kontrolle der Piste durch. Anhand der jetzigen Pistenverhältnisse und der Wettervorhersagen der nächsten Tage sind beide Rennen auf der Gran Risa seitens des internationalen Ski- und Snowboard-Verbandes bestätigt worden.

Dieses Jahr wird in Alta Badia am Sonntag, den 22. Dezember der traditionelle Riesentorlauf ausgetragen während am Montag, den 23. Dezember wieder ein Slalom auf dem Programm steht. Beide Rennen werden auf der Gran Risa Piste gehalten, welche eine der technisch anspruchsvollsten Pisten des gesamten Skiweltcups ist. Das Publikum kann sich die Rennen live auf den Tribünen im Zielgelände oder in einem der drei Hospitality-Bereichen ansehen: von der Leitner VIP Lounge, der Red Bull Energy Station oder dem Gran Risa Chalet.

Die Skiweltcup-Tage beginnen schon am Samstag, den 21. Dezember mit der öffentlichen Auslosung der Startnummern um 19:00 Uhr im Zentrum von La Villa. Bereits ab 17:30 Uhr gibt es Live-Musik mit Alex di Rocco am Saxofon, dem Gospel-Chor "Al ritmo dello Spirito" und DJ Max Benzoni. Am Sonntag, den 22. Dezember zwischen den zwei Läufen wird um 12.45 Uhr ein Überflug der Frecece Tricolori stattfinden sowie musikalische Unterhaltung im Zielbereich. Der Montag, 23. Dezember, beginnt bereits um 07.15 Uhr mit der Öffnung der Aufstiegsanlagen in San Cassiano und Corvara, damit die Skibegeisterten an der Veranstaltung SunRisa teilnehmen können. Diese Veranstaltung gibt den Skifahrern die Möglichkeit bei Sonnenaufgang Ski zu fahren. Der Tag kann mit einem reichhaltigen Frühstück fortgesetzt werden, das von der Ernährungs-Expertin Elena Casiraghi entwickelt wurde und in den teilnehmenden Hütten serviert wird. Während der zwei Renntage hat man auch die Möglichkeit, die neuesten Ski- und Sportausrüstungen zu testen. Die Tests finden an der Bergstation der Piz Ila Gondelbahn anlässlich des „Test the Best“ statt, welcher am Sonntag von 09:30 bis 15:30 Uhr stattfindet und am Montag von 08:30 bis 15:00 Uhr.

Diejenige, die nicht die Möglichkeit haben, bei den Skiweltcup-Rennen in Alta Badia dabei zu sein, können den Riesentorlauf sowie den Slalom dank der weltweiten Übertragung im Fernseher verfolgen: um 10 Uhr startet der erste Lauf und um 13:30 Uhr folgt dann die zweite Manche.

Alle Infos und Tickets findet man auf www.skiworldcup.it

altabadia.org

Audi
Official partner



COLMAR



Raiffeisen
Val Badia

